

学校だより

No. 14



山田っ子

令和6年3月25日

玉野市立山田小学校

## ～1年間 大変ありがとうございました～

今年度はコロナ禍からのスタートでしたが、ゴールデンウィーク明けからは、従来の教育活動を進めることができました。少しずつ日常の形を取り戻すことができ、子どもたちが元気に楽しく過ごしている姿や笑顔をたくさん見ることができました。保護者や地域の方々には、ご理解、ご協力をいただき本当にありがとうございました。お陰様で、令和5年度を無事終えることができました。心より感謝いたします。来年度もどうぞよろしくお願ひいたします。

### 卒業式(3/19)

寒の戻りで肌寒さもありましたが穏やかな晴天に恵まれ、厳かな雰囲気の中、玉野市教育委員会学校教育課主幹 山田恭平様、玉野市議会議員 細川健一様のご臨席をいただき、令和5年度卒業式を行いました。コロナ禍も終わり久しぶりに3年生からの式参加の形に戻したため、在校生が全員、卒業式が初めてということでとても心配していました。しかし、みんなが6年生に感謝の気持ちを伝えたい、よい卒業式にしたいという思いをもって臨み、別れの言葉や歌にしっかりと気持ちをのせて伝えることができました。6年生もその思いをしっかりと受け止めて、立派な態度、言葉、歌で応えてくれ、山田小学校のすばらしい伝統が受け継がれていると感じることができました。

小学校卒業後は、環境も変わり様々な壁が立ちはだかってくると思います。しかし、挑戦し、くじけることがあってもその一つ一つの経験を糧として成長につなげ、情熱をもって何事にもチャレンジして夢をかなえてほしいと願っています。



### 山田小新キャラクター 「みどりちゃん」よろしく！

児童の運営委員会が中心となって考案し、山田小学校の新しいキャラクター「みどりちゃん」が生まれました。「みどりちゃん」には、弱ったくすのきを助けるため、元気にするため、みんなを元気にしたいという思いが込められています。

